



今年もよろしくお願ひいたします。

1 月11日(月)17日間の冬休みを終え、元気な子ども達の声が学校に戻ってきました。例年より少し長い冬休み、子ども達の笑顔からそれぞれに充実したものになったのだなと思いました。

2 学期の終業式の時に、冬休みはお手伝いをがんばりましょうと話していました。できたかどうかを尋ねたところ、多くの子ができたと挙手しました。そして、何より誰一人交通事故等に合うことなく、登校できたことを私は嬉しく思うと伝えました。

3 学期に頑張してほしいことも話しました。それは大きく4点です。

- 自分の考えを**進んで**話す。
- 読書をする。
- 早起き、早寝をする。
- 自分から**あいさつをする。

①まなびの力をつけるために！



・**すすんで**かんがえをはなす
・どくしょ！

2 学期のアンケートでは、挨拶ができていると思っている児童は【93%】でした。一方教師の見立てでは【54%】と乖離が見られました。それは「こちらから挨拶すれば、返してくるが、自分から進んでしようとする子は少ない」ということでした。そこで、自分から進んで行動できるようになってほしいと思いました。また、3 学期は1~5 年生は50 日、6 年生は48 日間しかありません。それを充実したものにしましょう、と話しました。次の学年への準備の学期です。教師の間では、次の学年への“0 学期”とも言います。次の学年を見通しながら、今の学年での学習や生活で身に付けてほしいことをしっかりと指導していきます。

新型コロナウイルス感染症の新たな波がきているようです。学校では、感染症対策を行いつつ粛々と教育活動を進めていきます。今後またいろいろな対応が必要となるかもしれません。保護者・地域の皆さまには、ご理解・ご協力いただくことがあるかと思ひます。**本年も、どうぞよろしくお願ひいたします。**

規範教育「スマホやゲームとの付き合い方」を学びました。

15日の土曜授業では、第1部3・4年生、第2部5・6年生に分かれ、スマホやゲームとの付き合い方についてKDDIの方よりお話を聞きました。

私は今日の話を聞いて、インターネットの危険なことを改めて感じる事ができました。ゲームのオンラインで知らない人と遊んでつながられています。最近その人への危険をあまり感じなくなってきました。仲がよくても危険を感じて、個人情報は言わないようにしたいと思ひます。**現実の友達と楽しく遊びたいです。**

~子どもの感想より~

ネットでの危険(課金・出会い系・いじめ)についてすごく身近なものだと改めて感じました。何かあればすぐに相談してもらおうような、**親子のコミュニケーションも大事だ**と思ひました。

~保護者の感想より~

